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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO A CONSTRUÇÃO DE CALÇADAS E MELHORIAS NA 
AVENIDA OTTO RIBEIRO 
 
 

Considerando que trata-se de uma reivindicação 
antiga da população que mais uma vez estamos cobrando; 

 
 

Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas 

as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro, DD. 
Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis,  
após consulta a Secretaria Municipal de Planejamento, Obras e Serviços, as 
seguintes informações: 

a) – Existe a possibilidade do Poder Executivo 
notificar os proprietários dos terrenos localizados 
em frente ao Walmart para fazer as calçadas? 

 
b)  - Existe a possibilidade do Poder Executivo 

notificar os proprietários dos terrenos localizados 
em frente ao Walmart para fazer a limpeza e o 
corte do mato? Ocorre que bem na frente destes 
terrenos tem um ponto de ônibus circular e o 
mato está tão alto que pessoas estão se 
escondendo no local para atacar as pessoas que 
esperam o ônibus. 

 
SALA DAS SESSÕES, em 26 de agosto de 2013. 
 

                                                         ALEXANDRE COBRA  VENCIO                  
                                                     Vereador – PSD        
 
 

 
 
 
 
 


